

No. | 87 |
2024年
1月15日
月曜日発行

ひろしま北 民商ニュース

発行所 | 広島北民主商工会
広島市安佐南区緑井
6丁目12番10号
TEL 879-4060
FAX 879-4064
E-mail: kitaminsyou@yahoo.co.jp

自主記帳・自主計算
自主申告を貫こう!



能登半島地震 災害支援募金 ご協力をお願いします

1月1日の「令和6年能登半島地震」では、多くの犠牲者が出ており、今でも懸命な捜索活動が続けられています。全商連が石川県連、能登民商などに支援に入っていますが、まだ安否が分からない会員さんもある状況です(1月9日時点)。被災者への支援や柔軟な対応を求める国税庁・金融庁への要請の様子も、今週号の商工新聞でご覧ください。

<当面の支援について(全商連より)>

物資は現地購入できる状況になっています。今後、家屋・店舗の復旧作業の支援が必要になると考えられます。ボランティア受け入れは、現地の体制が取れ次第、要望にそって改めてご連絡します。当面は、災害支援募金の取り組みへのご協力をお願いします。

広島北民商でも上記の全商連の訴えを踏まえ、皆様に以下の様な支援を呼びかけます。

①直接送る方法

全商連の災害支援募金の口座へ送金して下さい。

◎りそな銀行 目白出張所 (店番314)

普通・1236859

全商連災害対策本部 本部長 太田義郎

②会費・紙代集金の際に集める方法

今月(1月分)の集金の際、当番さんに募金袋をお届けしますので、集金にお伺いした際にお渡しください。民商事務所まで直接お持ちいただいても大丈夫です。

ご協力の程、よろしくお願いたします。



振興条例の制定を求め懇談

広島北民商と広島市内民商が合同で、12月27日(水)に広島市・経済観光局・産業振興部などと懇談をおこなっていました。北民商の久村会長、大久保副会長、陶山事務局長を含め、市内4民商で計8名が参加。日本共産党からも清水貞子さん(安佐北)、中村孝江さん(安佐南)ら市議会議員6名全員が同席し、市政の動き

振興条例の制定と中小業者支援を求め
市・経済観光局と懇談
日本共産党市議6名も同席

や問題点も踏まえた懇談となりました。支援の拡充・改善を今回の懇談は、民商が長年求めている「小規模企業振興条例」の制定と、物価高に苦しむ中小業者への直接支援を求める内容でした。「20%ポイント還元」(前号で紹介)の周知不足が問題となっており、6億円の予算に対して、登録店舗は542店舗。安佐南区53店舗、安佐北区はわずか17店舗です。予算の有効活用や、業務委託先まかせの周知不足などで、責任感の薄い回答に終

始しました。参加者からはインボイスで地域の職人がつぶされる実情も訴え、「まずは住民・自治体へ理念を示す条例を作るべきだ」との声が相次いで出されました。私達の声届けよう6名に増えた日本共産党の議員団は、議会や委員会でも発言機会が増え、市政での役割発揮が期待されています。高すぎる国保や、「小規模修繕」活用などでも意見交換し、連携を強めていきたいと思えます。

【陶山記】

インボイス反対 クリスマスアクション

「有るのが当たり前」の社会にストップを!!

クリスマススイプで多くの車や買い物客が行き交う12月24日(日)、広島北民商は緑井コジマ、フジのある交差点で、インボイス開始以降2度目となる「インボイス反対アクション」として、街頭宣伝行動をおこないました。

忙しい年の瀬ながら、久村会長ら三役・事務局、相田・西の日野原さん、白石さん、婦人部の片山さん、山田さんら総勢8名で、「インボイスを当たり前にしない」と訴えました。

【陶山記】



多くの車の目に留まった参加者の訴え。
左上は久村会長、右下は伊勢副会長。

仲間を増やし、強く大きな民商へ
会員訪問・紹介運動に取り組みます

1月21日(日) 9時30分
広島北民商事務所に集合

※インボイスなどで困っている業者さんがいましたら訪問しますので、ご紹介ください。
※当日のお昼は婦人部さんからの炊き出しもあります。
※各支部から2名以上の参加をお願いします。